



Compromiso y unidad

PRIMAFACIE**RICARDO
MONREAL ÁVILA**

ricardomonreal@yahoo.com.mx / @RicardoMonrealA

En el camino hacia la construcción del segundo piso de la Cuarta Transformación, se empiezan a dar los primeros pasos, con compromiso y unidad. Para ello, las y los senadores y diputados federales de Morena y partidos aliados que seremos parte de la próxima legislatura acudimos a la reunión convocada por la virtual presidenta electa, la doctora Claudia Sheinbaum, con la finalidad de discutir las reformas clave que, se prevé, aprobaremos en septiembre próximo.

En el encuentro, la mandataria electa solicitó privilegiar las reformas propuestas por el presidente Andrés Manuel López Obrador, así como las que ella sumó, entre las cuales destacan el apoyo económico a mujeres de 60 a 64 años; becas universales para estudiantes de preescolar, primaria y secundaria; cambios a la Ley del ISSSTE de 2007; la no reelección; el reconocimiento a los pueblos originarios y afromexicanos, así como la reforma al Poder Judicial.

Y respecto a esta última reforma, persiste la polémica. La oposición reclama que los foros públicos para debatirla no serán tomados en cuenta por la mayoría calificada del Congreso. Sin embargo, hasta el momento, el bloque opositor no ha presentado ni una sola contrapropuesta para discutir junto con la enviada por el presidente en febrero pasado.

Por otra parte, ya se están definiendo las

fechas para iniciar el Parlamento abierto para la discusión. Estos espacios estarán abiertos para la participación de personas juezas, magistradas y ministras. Se realizarán ocho foros: tres en la Ciudad de México y cinco en el resto del país, abarcando todas las regiones.

También se llevarán a cabo asambleas informativas, para garantizar la máxima publicidad de las reformas. Además, las encuestas recientemente dadas a conocer demuestran que más del 60 por ciento de la población apoya que las y los ministros, jueces y magistrados sean elegidos mediante el voto ciudadano, lo que refleja el respaldo de la sociedad a la reforma al Poder Judicial y su deseo de una democracia participativa. Este respaldo es fundamental para consolidar una justicia más cercana al pueblo.

con justicia, libertades y bienestar. De ahí que tengamos ante nosotros la responsabilidad y el desafío de cumplirle al pueblo de México y de no dar marcha atrás en la transformación del país.

La próxima legislatura tiene la histórica responsabilidad de consolidar los avances logrados y profundizar en los cambios que se necesitan. En esta ruta, es fundamental mantener la unidad y el compromiso con los principios de la Cuarta Transformación. Por eso, las reformas no solo son necesarias, sino que también son el reflejo del mandato popular que exige un México más equitativo y justo. Nuestro deber es responder a esa demanda con acciones concretas.

Las opiniones expresadas por los columnistas son independientes y no reflejan necesariamente el punto de vista de 24 HORAS.